

BREVE

Strasbourg, le 17 novembre 2023

La Maison des projets souffle sa première bougie

Acquis par la Ville de Strasbourg en 2018, le bâtiment situé 91 route des Romains à Koenigshoffen, accueille depuis novembre 2022 la Maison des projets. La Ville de Strasbourg souhaitait faire de ce lieu une maison mise à disposition des associations et des habitant.es pour qu'ils puissent se retrouver, organiser des événements, des ateliers ou des réunions de travail.

La Maison des projets connaît un vrai succès au niveau des initiatives citoyennes qu'elle a vu naître. Elle a reçu un bel écho des habitants et associations à travers ses usages divers et variés : ciné-club, médiation numérique, permanences « Habiter Koenigshoffen », ateliers de danse, atelier de création d'une maquette du quartier, événements organisés par *Par Enchantement*, réunions publiques sur les projets de transformation du quartier...

La Maison des Projets est aussi un lieu d'échange et de partenariat : une quarantaine d'associations et structures ont déjà pu bénéficier des locaux en proposant des activités gratuites et à destination des habitant.es du quartier. Sa grande salle polyvalente d'environ 150 m², entièrement modulable, permet une grande diversité d'activités et répond à une demande de locaux dans le quartier.

De nombreuses activités et animations rythmeront la journée du **samedi 18 novembre** pour célébrer le premier anniversaire de la structure :

- **8h à 13h : un vide grenier** organisé par l'association PAR Enchantement
- **À partir de 12h : une petite restauration** proposée le Centre Culturel Turc de Strasbourg
- **14h-18h : découverte des associations** autour de leur stand

Parmi les temps forts de la journée, les habitant.es pourront découvrir, à partir de 14h, l'exposition « Aquarelles du quartier » de Marc Oesterle, habitant du quartier, assister de 14h30 à 15h à un débat en famille « et toi, que voudrais-tu pour ton quartier ? » mais aussi plus tard, de 16h à 17h, à un débat mouvant animé par Pierre le Crieur sur le thème « comment faire quartier ? ».

Aussi, deux ateliers découverte sont programmés pour s'initier à la maquette et partager l'amour pour la lecture avec Marianne Vollet-Gless, habitante du quartier. Enfin la journée se terminera en douceur à 18h30 avec la lecture de contes d'ici et d'ailleurs par Christine Trautmann, habitante du quartier et un bal folk avec initiation aux danses par le groupe Pieds de Biche.

Informations et programme complet sur :

participer.strasbourg.eu/-/fete-maison-projets-koenigshoffen

La presse est cordialement invitée à participer aux festivités.

Merci de confirmer votre intérêt par mail : info.presse@strasbourg.eu